



«Gewaltig»

EIN ABWECHSLUNGSREICHER
ABENDANLASS FÜR ERWACHSENE

MIT DEM INTERAKTIVEN UND MULTIMEDIALEN ANLASS «GEWALTIG» THEMATISIERT DAS KINDERSCHUTZZENTRUM PARTNERSCHAFTSGEWALT UND GEWALT IN DER ERZIEHUNG. ZIEL IST ES, DIE TEILNEHMENDEN AUF SPIELERISCHE ART UND WEISE ZU INFORMIEREN UND DAS BEWUSSTSEIN FÜR DAS HERAUSFORDERNDE THEMA ZU SCHÄRFEN – UND ZWAR OHNE, DASS JEMAND ETWAS PERSÖNLICHES PREISGEBEN MUSS.

Das erwartet die Teilnehmenden

- Ein abwechslungsreicher Abend
- Fachliche Inputs durch Ton- und Filmeinspielungen
- Reflexion in Kleingruppen
- Informationen über Unterstützungsangebote

«Wenn der Kragen platzt und ein Goldfisch stirbt ...»

Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht eine fiktive vierköpfige Familie und deren Alltag, Gedanken und Herausforderungen. Die Teilnehmenden werden eingeladen, nach Hinweisen von häuslicher Gewalt zu suchen, mental in andere Rollen zu schlüpfen und dabei Aufgaben und Rätsel zu lösen. Der Anlass richtet sich an erwachsene Personen im näheren oder weiteren Umfeld von Kindern (Eltern, Nachbarn, Vereinsmitglieder, etc.).

Kosten

- Abendanlass: CHF 2000
- Workshop: CHF 500 pro Klasse (1. – 6. Klasse Kanton St.Gallen)
- Workshop: CHF 600 pro Klasse (übrige deutschsprachige Kantone)

Raumbedarf

Saal mit Tischen und Stühlen und Platz für rund 50 bis 100 Personen.

OPTIONAL: Workshops für 1. – 6. Klassen

Für Schulen besteht die Möglichkeit Gewaltpräventions-Workshops für Klassen zu buchen.

Das erwartet die Klassen und Lehrpersonen:

- Spielerische Einführung in eine gewaltfreie Konfliktlösung
- Durchführung zirka eine Woche vor dem Abendanlass
- Unterrichtsmaterialien für die Vertiefung
- Produktion von Sprachnachrichten für die Eltern
- Keine Anwesenheit der Kinder am Abendanlass

Veranstaltungsorte

Seit 2024 ist die Ausstellung «Gewaltig» in der Ostschweiz und ab 2027 in der gesamten deutschsprachigen Schweiz verfügbar.

Haben Sie Interesse?

Ostschweizer Kinderspital

Kinderschutzzentrum

Claudiusstrasse 6

9006 St. Gallen

T +41 (0)71 243 78 02

info.ksz@kispisg.ch

Medienmitteilung «Gewaltig»

EIN ABEND IM ZEICHEN GEGEN GEWALT

Mit der Abendveranstaltung «Gewaltig» lassen wir es krachen, damit es in den eigenen vier Wänden nicht mehr kracht. Interessierte Personen sind herzlich eingeladen, an diesem kostenlosen Anlass teilzunehmen. Alle gewinnen etwas, niemand muss sich outen. Die Zeit vergeht wie im Flug.

Laut einer Studie rückt die Polizei in der Schweiz mindestens 20-mal pro Tag wegen häuslicher Gewalt aus und trifft auf Kinder, die elterliche Paargewalt miterleben mussten. Um das Bewusstsein für Partnerschaftsgewalt und Gewalt in der Erziehung zu schärfen, hat das Kinderschutzzentrum einen multimediaalen Abendanlass namens «Gewaltig» entwickelt. Ziel der Veranstaltung ist es, auf eine interaktive und spielerische Weise über

das Thema zu informieren, ohne dass die Teilnehmenden persönliche Erfahrungen teilen müssen.

WAS ERWARTET DIE TEILNEHMENDEN?

Der Abend verspricht ein abwechslungsreiches Programm. Fachliche Inputs werden durch Ton- und Filmbeiträge ergänzt. Die Teilnehmenden haben die Möglichkeit, sich in Kleingruppen auszutauschen und sich über Unterstützungsangebote zu informieren.

Der Anlass richtet sich an erwachsene Personen im näheren oder weiteren Umfeld von Kindern und bietet die Gelegenheit, das eigene Bewusstsein für das Thema zu schärfen.



Illustration: Nina Schweizer

MIT FREUNDLICHER UNTERSTÜTZUNG DURCH



Lotteriefonds

Appenzell Ausserrhoden

finanziert durch **SWISSLOS**



Fondation Enfants & Violence
Fondazione Bambini & Violenza
Stiftung Kinder & Gewalt



AMT FÜR SOZIALE DIENSTE
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN

Kanton St.Gallen
Kinder- und
Jugendförderung



SWISSLOS



STEINEGG STIFTUNG HERISAU



KINDERSCHUTZ
ZENTRUM

JOSEF WAGNER-
STIFTUNG

Alkoholzehntel
Kanton St.Gallen

Kinderschutzzentrum

Claudiusstrasse 6 | CH-9006 St. Gallen | T +41 (0)71 243 78 02 | kszsg.ch